

## Deux lieux atypiques

Deux lieux atypiques vous attendent en Lozère Utopix et le Vallon du Villaret pour vous révéler votre nature curieuse et exploratrice, la vôtre et celle de votre tribu.

### Le Vallon du Villaret

Jeu, nature et art, trois heures de découvertes et de plaisir dans un vallon de verdure. Un plaisir pour tous les âges. Depuis 20 ans, le Vallon a tracé son chemin : bien loin des autoroutes des loisirs, il a tissé des liens nouveaux entre jeu, nature et art contemporain.



Plus de 700 000 visiteurs y sont déjà venus.

C'est un endroit qu'on n'oublie pas parce qu'il ne ressemble à aucun autre, une sorte de croisement rare entre un jardin contemporain, un centre d'art et un parc d'attraction écologique.

Mais, étonnamment, c'est un endroit qui parle bien à tous, pas aux seuls intellos, et des plus jeunes aux plus vieux.

Inventé par un pédagogue passionné d'art, il a été pensé pour les enfants et c'est un succès depuis 20 ans. Avec une moyenne de 38 000 visiteurs/an, c'est l'un des lieux les plus visités de Lozère et, année après année, il s'inscrit dans les mémoires familiales : ceux qui l'avaient découvert enfants y reviennent en parents, et d'autres, après y avoir emmenés leurs enfants, le font maintenant découvrir à leurs petits-enfants.

Les expositions d'art dans la Tour du XVI<sup>e</sup> sont l'occasion de découvrir de jeunes artistes mais aussi de grands noms comme : Ben, Viallat, Goldsworthy, Erro, Soulages, Tapiès, Mike Kelley, Nils Udo, Keith Haring, Robert Combas...

Ouvert du 14 avril aux vacances de Toussaint.

Renseignements :  
Tél. 04 66 47 63 76 - [vallon@levillaret.fr](mailto:vallon@levillaret.fr)